



薫風

銚子市立明神小学校学校便り
VOL.13 令和6年9月18日

令和6年度 学校教育目標 「心豊かに自律できる子どもの育成」
『楽しく、面白く、やってみたいをやってみよう!』

親師会バザー

9月14日(土)に本校体育館及び中庭にて、親師会バザーが開催されました。子供たちは、家族や仲間と楽しく食事をしたり、買い物やゲームを楽しんだり、充実した時間を過ごすことができました。児童の中には、「前日からワクワクしてあまり眠れませんでした。」と話している子が何人もいました。また、どの学年も体育館に入るときの表情は、まさに「ワクワク・ドキドキ」といった様子で、「早くバザーを楽しみたい!」という気持ちが伝わってくるようでした。子供たちにとって、心が躍動する素晴らしい体験となりました。親師会役員の皆さんや保護者の皆さん、親師会OBの皆さんには、事前の準備や当日の運営など、様々な面でご支援、ご協力をいただき、誠にありがとうございました。

「明神小親師会バザー」は、学校、保護者、地域が一体となり、明神地区の子供たちを想う気持ちに満ち溢れた行事だと感じています。大人が自分たちのために一生懸命になってくれている、暑くて大変でも、お互いに笑顔で活動している、そのような姿を子供たちが目の当たりにすること、これこそが何よりも最高の教育ではないかと思っています。

また、バザーの準備として5、6年生の児童が中心となり、体育館の清掃やブルーシートの設置などを行いました。この取組には、職員や保護者の方といった大人にすべてを用意してもらうのではなく、「自分たちに関わる行事は、自分たちで創り上げていく」ということを実感してほしいという願いが込められています。

バザー終了後に、全ての後片付けを終えた男子児童が、かき氷を食べながら「一生懸命働いた後のかき氷は、とってもおいしいなあ!」と言っていた姿がとても印象的でした。楽しいだけでなく、人とのつながりや周りのために働くことの大切さなど、たくさんのことを学べた素晴らしい行事であったと思います。



第3回廃品回収



9月8日(日)に第3回の廃品回収が行われました。今回も、親師会の総務役員さんを中心に朝早くからご協力をいただき、たくさんの資源を回収することができました。また、地域の皆様からもたくさんのご協力をいただき、心から感謝申し上げます。収益は、群馬県片品小学校との交歓会をはじめとする行事や学習環境の整備に使わせていただいています。ご協力ありがとうございました。